

Pressemitteilung - Duisburg, 27. Juli 2022

Special Olympics-Feuer macht Station in Duisburg

Im Vorfeld der Weltspiele 2023 in Berlin wird Duisburg für drei Tage Host Town, also Gastgeber für die Sportler und Betreuer aus Saudi Arabien sein. Um für die Spiele und Inklusion im Sport zu werben, hat die Radtour mit dem Special Olympics-Feuer am Dienstag in der City Station gemacht.

Das radelnde Botschafter-Team des Landesverbands von Special Olympics NRW wurde auf dem König-Heinrich-Platz mit Getränken, Obst und viel Applaus empfangen. Duisburgs Sportdezernent Martin Linne und der Vorsitzende des Sportausschusses im Stadtrat, Werner von Häfen, begrüßten die rund 20köpfige inklusive Delegation gemeinsam mit dem Team von Duisburg Kontor, das den Besuch der arabischen Delegation vorbereitet. Geschäftsführer Uwe Kluge, Projektmanagerin Armagan Doll und Kommunikationschef Alexander Klomparend freuen sich gemeinsam mit Sportlern und Offiziellen, dass Duisburg als Gastgeber im Vorfeld ein Teil der weltweiten Inklusionsbewegung im Sport ist, für die die Special Olympics stehen.

Martin Linne und Werner von Häfen überbrachten die offiziellen Grüße der Stadt an die Rad-Delegation, die von Rita Albrecht-Zander, der Projektmanagerin der Special Olympics angeführt wurde. Beide betonten die Bedeutung des Sports für die Stadt, bevor die Sportlerinnen und Sportler das Feuer der Spiele symbolisch an Martin Linne übergaben. Duisburg Kontor-Chef Uwe Kluge hob die Bedeutung der Sports und der Sportstätten als Möglichkeit der Begegnung auf Augenhöhe hervor: "Sport schafft Verbindung jenseits von Sprachen und der Geist des Sports macht keine Unterschiede zwischen Menschen. Als Sportstadt freuen wir uns, Teil der Spiele im nächsten Jahr zu sein. Denn die Werte des Sports zeichnen auch unsere Stadt aus", sagte Kluge begeistert. Die Vorbereitungen für die sportlichen Gäste aus Saudi Arabien seien bereits angelaufen, so Kluge. Das Host Town-Projekt wird bei Duisburg Kontor von Projektmanagerin Armagan Doll betreut, die sich auf einen spannenden Austausch mit den Teilnehmenden aus Saudi Arabien freut.

Bildunterschrift: Die Sportlerinnen und Sportler der Special Olympics-Radtour in rot wurden in Duisburg begrüßt von (vordere Reihe von links): Martin Linne (Sportdezernent), Uwe Kluge, Armagan Doll, Alexander Klomparend (Duisburg Kontor), Werner von Häfen (Vorsitzender Sportausschuss), Rita Albrecht-Zander (Special Olympics Landesverband NRW)

Bildnachweis: Duisburg Kontor GmbH

Kontakt für Medienvertreter:

Alexander Klomparend, Leitung Unternehmenskommunikation,
Telefon +49 (0)203 30525-38, E-Mail: a.klomparend@duisburgkontor.de